



Kleine Anfrage

der Abgeordneten Heike Franzen (CDU)

und

Antwort

der Landesregierung - Ministerin für Bildung und Wissenschaft

Ausschöpfung des Vertretungsfonds

1. In welcher Höhe war der Vertretungsfonds per Ende September ausgeschöpft?

Antwort:

Im Haushaltsjahr 2012 belief sich der Mittelabfluss aus dem Vertretungsfonds bis Ende September für alle Schularten auf 10,96 Millionen Euro.

2. Wie hoch sind die Budgets, die den jeweiligen Schulämtern zugeordnet wurden? Bitte angeben, wie weit der Verfügungsrahmen der Schulämter per Ende September ausgeschöpft wurde und wo sich bereits jetzt eine Nachsteuerung abzeichnet.

Antwort:

Die den Schulämtern für das Haushaltsjahr zugeordneten Verfügungsrahmen stellen einen Planungsrahmen für das Bildungsministerium und das jeweilige Schulamt dar. Sie sind keine im Sinne des Haushalts bindenden Zuweisungen.

Verfügungsrahmen je Schulamt

Schulamt	Verfügungsrahmen in Euro
Dithmarschen	750.593
Flensburg	341.088
Kiel	827.608
Lauenburg	978.016
Lübeck	958.287
Neumünster	386.609
Nordfriesland	877.472
Ostholstein	948.785
Pinneberg	1.216.660
Plön	590.954
Rendsburg-	1.261.185
Schleswig-Flensburg	1.142.089
Segeberg	1.348.335
Steinburg	747.969
Stormarn	958.649

Die Angaben zur Ausschöpfung des Verfügungsrahmens der Schulämter bis Ende September 2012 liegen der Landesregierung im Sinne einer statistischen Auswertung derzeit nicht vor.